



Foto: Arp

Nationalteam: Hannovers Haie

► Tolle Jugendarbeit: In Sachen Wasserball tut sich einiges in Hannover. Im Lister Bad spielt ab 14. August der Nachwuchs beim Vier-Nationen-Cup. Sechs Talente der White Sharks Hannover stehen im C-3-Jugendnationalteam. ■

White Sharks: Macher mit Biss

► Ehrgeizige Pläne: Die Wasserballer der White Sharks Hannover wollen in drei Jahren in die erste Liga. Gerade starten sie in Liga zwei – mit einem Junioren-Team. „Wir schaffen das“, so der sportliche Leiter, Michael Bartels. ►►



Foto: Arp

Umfangreiche Förderung

► Die White Sharks Hannover wollen eine Hausnummer im deutschen Wasserball werden – dafür setzen sie auf eine intensive Nachwuchsförderung. Die bezieht sich nicht nur auf den sportlichen Bereich. „Wir helfen sozial bedürftigen Jugendlichen im Verein und sorgen für Nachhilfe bei Schulproblemen“, erklärt der sportliche Leiter, Michael Bartels. ■

Kleine Männer, große Leistung

► In Rom läuft gerade die Wasserball-WM – sie wären gern dabei: Die White Sharks Hannover legen Wert auf Jugendarbeit. 51 Talente in vier Teams belegen regelmäßig Top-Plätze bei deutschen Meisterschaften. ■



Foto: Arp